

Coma Cros, 3 - Guixols, 3

Sigue imbatido el Guixols al empatar en Salt

El pasado domingo nuestro Guixols se desplazó a Salt, para contender en partido de Campeonato de 1ª Categoría Regional con el Coma Cros de aquella ciudad. El resultado fué de empate a tres tantos, en un encuentro que igualmente podía haber finalizado con una derrota guixolense, debido a la desgracia que siempre tuvo durante el desarrollo de los 90 minutos de juego. Y, aunque admitiendo la magnífica reacción azulgrana al tener el marcador en un 3-1 en contra, al conseguir la igualada a tres, cabía esperar luego un esfuerzo mayor a fin de decidirlo a su favor, que en justicia era lo que debía ser, pues debemos reconocer la gran diferencia de juego desplegado entre ambos contendientes, puesto que mientras el Coma Cros es sólo un equipo tesonero y que va detrás del balón, nuestro Club decano practica un fútbol de superior clase.

La afición local hoy tiene confianza en su equipo y prueba de ello es que fueron a Salt tres autocares, taxis, coches particulares, motos, etc. deseosos de presenciar un buen encuentro y una magnífica victoria. Así pues pueden darse cuenta los directivos locales que en San Feliu existe nuevamente afición, apesar de haber descendido de categoría. La que acude todos los domingos al Campo Municipal de Deportes y en cuanto se les presenta algún desplazamiento corto, aprovecha la circunstancia para seguirlos y alentarlos. Pero como en fútbol siempre existe un pero, diremos que nos da miedo pensar en una lesión del guardameta Riera, en una lesión del ariete Salgas, piezas fundamentales hoy en el equipo y no digamos la falta que nos pudieran hacer un Ramió o un Castro, por ejemplo. Luego toda esta masa de aficionados que tiene fe en el equipo, ¿seguiría igual? Sinceramente debemos decir que no. Sabemos y reconocemos el sacrificio que es fichar un equipo como el que se ha logrado, pero no debemos olvidar que esta competición es larguísima y que también los suplentes, pero suplentes de calidad cuentan. ¿Los tiene el Guixols?

Ahora pasaremos a otro

factor de sumo interés como es el puesto de defensa central. Primeramente se cubrió con Moré, luego por Comas, procedente del Olot. Por el momento ni el uno ni el otro han demostrado ser acreedores de confianza. En el partido que nos ocupa, diremos que Gimbernat al darse cuenta de lo mucho que fallaba el central, lo cambió con Finazzi, que, de paso sea dicho, tampoco estaba lo brillante de otras tardes y esto debido a lo mucho que fallaba Comas, por donde se colaban una y otra vez los delanteros contrarios.

Volviendo sobre el partido que nos ocupa, diremos que no podía tener un principio más desastroso, ya que con sólo poner el balón en juego consiguió el Coma Cros un gol, que fué para nuestro equipo como un jarro de agua fría. Diez minutos tardó el Guixols en igualar el partido por mediación de Salgas, de un potente tiro cruzado y con su pierna derecha, dato muy importante. Aquí es donde el Guixols debía decidir el encuentro a su favor, chutando y buscando con más afán la portería defendida por Coll. La verdad es que no lo hizo y así llegamos en el minuto 33 cuando Puig obtuvo el segundo para su equipo con cuyo resultado se llegó al descanso.

Reanudado el mismo buscaba el Guixols el empate, pero en el minuto 9 una falta contra el marco de Riera, lo aprovechó Planella para marcar el tercer tanto para su equipo y poner el marcador en un difícil 3-1. Menos mal que la reacción guixolense no se hizo esperar, y al minuto Salgas estrelló un balonazo al larguero que Ferragut aprovecha para rematar a las mallas y poner el marcador en un 3-2. En el minuto 25 es nuevamente Ferragut quien consigue marcar para el Guixols, situando el marcador en empate a tres tantos. Aquí es donde el Guixols debía poner algo más de carne al asador y procurar dar la vuelta al partido, pero pareció que ya se daba por satisfecho con el empate. Si que hubieron oportunidades, pero los maderos se encargaron de neutralizar en tiros de Salgas. Claro que un empate en el Campo del Coma Cros no deja de tener mucha importancia.

El arbitraje, que corrió a cargo del señor Navarro, estuvo bien, los equipos se alinearon así:

COMA CROS: Coll; Sala Bronsoms, Sabench; Collell Balastegui; Puig, Planellas, Pla, Picó y Vicens.

GUIXOLS: Riera; Ventura, Comas, Finazzi; Ramió, Castro; Palomeras, Darnés, Salgas, Ferragut y Rutllant.

Para terminar diremos que destacaron por el Coma Cros, la colocación de Bronsoms, el bregar de Collell, la oportunidad de Pla y las marrullerías de Planellas.

Por parte del Guixols, Riera no estuvo al principio lo afinado de siempre, pero que luego nos deleitó con unas soberbias paradas. Ventura fué el mejor de la defensa, seguido a distancia por Finazzi; Comas, suspenso. Ramió y Castro bien. De la delantera, el mejor Salgas. A su lado Ferragut no desperdició oportunidades y obtuvo dos goles. Palomeras y Rutllant, al ser el campo de pocas dimensiones, no pudieran zafarse del marcaje a que estaban sometidos y finalmente y sintiéndolo mucho diremos que Darnés no está lo fino que cabe esperar; pero aún así, confiamos en su recuperación.

FAUT

TROFEO COPA

"RELOJ UNIVERSAL"

Patrocinada por RELOJERIA ROURA

NOMBRES	Puntuación anterior	Coma Cros	Total
Riera	41	6	=47
Castro	37	7	=44
Ramió	35	8	=43
Salgas	34	9	=43
Finazzi	36	6	=42
Ferragut	32	7	=39
Ventura	25	7	=32
Rutllant	27	5	=32
Palomeras	25	6	=31
Darnés	21	4	=25
Comas	8	3	=11
Moré	10		=10
Soler	3		=3

Hostal de La Gavina

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

EL TORNEO EN MARCHA

1ª. Categoría Regional

GRUPO NORTE

Resultados

3 Arenys de Mar—Gramanet 1
2 Lloret—Las Planas 3
3 Palafrugell—Premiá 1
0 Seo de Urgell—San Celoni 1
5 Bañolas—Mollet 1
1 San Cugat—Rubí 1
1 C. D. Gerona—Montgrí 1
3 Coma Cros— GUIXOLS 3
2 Vilasar de Mar—Adrianense 1
3 Seat—Centellas 4
Anglés—Calella jugado el lunes

Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
Centellas	6	5	1	0	18	8	11
San Celoni	6	5	0	1	28	12	10
GUIXOLS	6	4	2	0	23	12	10
Rubí	6	3	3	0	14	9	9
Las Planas	6	4	0	2	16	13	8
Adrianense	6	3	1	2	22	8	7
Gramanet	6	3	1	2	18	8	7
C. D. Gerona	6	3	1	2	15	11	7
Palafrugell	6	2	2	2	14	12	6
Arenys de Mar	6	3	0	3	17	21	6
Vilasar	6	3	0	3	7	21	6
Montgrí	5	1	3	1	7	6	5
Premiá	6	2	1	3	14	16	5
Coma Cros	6	1	3	2	12	17	5
Bañolas	5	1	2	2	12	12	4
Seat	6	2	0	4	11	14	4
Lloret	6	1	2	3	11	16	4
Mollet	6	2	0	4	11	22	4
Calella	5	1	1	3	9	12	3
San Cugat	6	1	1	4	8	19	3
Anglés	5	1	0	4	11	13	2
Seo de Urgell	6	1	0	5	8	23	2

Clasificación Real

POSITIVOS: Centellas 5, **Guixols** y San Celoni 4, Rubí, 3 Las Planas, 2, Adrianense, Gerona y Gramanet 1.

NEGATIVOS: Premiá, Montgrí, Calella y Coma Cros 1, Mollet, Lloret, Anglés y Seat 2, Seo Urgell, 4, San Cugat, 5.

Próxima Jornada

Arenys de Mar—Lloret
Las Planas—Palafrugell
Premiá—Seo de Urgell
San Celoni—Bañolas
Mollet—San Cugat
Rubí—C. D. Gerona
Montgrí—Coma Cros
GUIXOLS —Vilasar
Adrianense—Seat
Centellas—Anglés
Gramanet—Calella

Goleadores C. F. Guixols

Salgas	7
Ferragut	5
Castro	4
Palomeras	4
Ramió	1
Darnés	1
Rutllant	1

TOTAL 23